

生活集会 6/24(木) ～いじめ見逃し0集会～

いじめ見逃し0集会では、石川小のいじめ0、いじめ見逃し0を目指して、各学級が立てた「スローガン」と、そのスローガンに込めた思いを発表し合いました。

教育実習生(齊藤さん)のお別れの言葉もありました。三週間、お世話になりました。



拡大して見やすくした各学級のスローガン。ここでも電子黒板やタブレットが大活躍。

学級の代表の子どもたちの発表も見事でした。

いじめをしない、いじめを見逃さない学校づくりを今後も進めていきます。

加茂市教育委員会学校視察 6/25(金)

授業参観の様子

山川教育長様をはじめ、教育委員の皆様など計8名の方々が、当校を訪問しました。

校長の「学校運営方針」説明の後、各教室の授業参観を行いました。

中教審答申にある「令和の日本型学校教育の構築」を目指して、当校でも「主体的・対話的で深い学び」づくりや「ICT機器を効果的に活用した授業」を行っています。

担任は、子どもに力をつく授業を公開していました。考え、かかわり、発表し、学び合う子どもの姿も、とても立派だったと思います。

主体的・対話的で深い学びを目指して



ICT機器を活用して

【文部科学省より】

「令和3年『国民安全の日』における各種行事の実施について」という文書が(新潟県教育委員会を通して)学校に届きました。この文書には、「(7月1日を中心に)学校における安全教育の充実、安全管理の徹底に引き続き十分配慮されるとともに、実情に応じて『国民安全の日』にふさわしい行事を実施されるようお願いいたします」と書かれています。

石川小学校では、6月29日に、「引き渡し訓練」を行いました。これは、国の言う「国民安全の日にふさわしい行事」に合致します。当校では、今後も、この7月1日に合わせて(この日の前後に)、こういった安全対策に取り組んでまいります(例:地域ぐるみの安全教育、災害時の対応、応急措置訓練など)。